

Austheilung

der

Ausbeute und des wiedererstatteten Verlags

beidem

Königlich Preuß. Mansfeld'schen Berg-Amte zu Eisleben

auf das erste halbe Jahr 1841.

Anmerkung.

Die Ausbeuten werden zum Theil, so weit es der ausgeprägte Betrag zuläßt, in der preussischen Landesmünze und zwar in Ausbeute-Thalern gezahlt, deren Prägung des Königs Majestät durch die Allerhöchste Cabinetsordre d. d. Berlin den 30. Mai 1826 zu genehmigen geruhet haben. Die Thaler sind auf dem Avers ungeändert, enthalten dagegen auf dem Revers, anstatt des Königlichen Wappens, die Worte:

SEGEN DES MANSFELDER BERGBAUES.
